

うたごえ新聞

1 / 7

(1980年)

NO. 790 (12/31合併)

THE SINGING
VOICE OF JAPAN



至誠堂赤とんぼ

(27歳) をリーダーとし三十名のサークル。七日日本の
たじえ祭典で、山形より推せんされ初参加。

半。山形駅に降りると、東北とは格段に違う冷たい風が吹きぬけていく。そのむじうとうすらと雪をかぶった藏王が雄大に横たわっている。

この山を見あげながら、十八年の沈黙を破って、病院の中にうたごえが流れはじめました。山形の病院サークル

新春特集

〈カット・横山由美子さん=京都〉

がんばる子持ち団員(2面)、世界をかける
ジャズ・秋吉敏子(4面)
年末年始番組(5面)
新春訪問はタ・カーポ、創作・合発講評(6面)



▲「勤務で全員集合できなかったの」至誠堂赤とんぼは
病院中に明るい歌を…（同病院の講堂で）

山形セントラル合唱団は、今年の山形のうたごえ祭典めざして、地域、職場にサークルづくりを、とかかけ、とりくみました。歌唱指導や祭典参加のとりくみの中で朝日町に地域サークルが生まれ、ここ至誠堂病院にも職場サークルが誕生したのです。

週一回から二回のレッスンは昼休みと夕方に分けて。定期制の看護学校に通っている

と民主医療の活動に、そのあい間をぬつとうたひに、たまには、デートもど、忙しい西枝さんら。お正月も、勤務が組まれています。クタクタに疲れながら、しかし最近では、宴会などでも「わんだいわの歌うたうへ」の声が出る。「そんな時、ああ、やつてよかつたなあ……」と西枝さんは思うようになつていました。

＜至誠堂病院＞

ズンチャツ (おじいちゃん)

バンチ (おばあちゃん)

〈至誠堂病院コーラス〉
シチャッタ
(おじいちゃん)
バンチャッタの歌

宴会でも歌が

の喜びと驚きは例外ない。

理職は夕方、その他の看護婦さんは勤務に応じて二十四時間、動きつづける病院サイクルのレッスンは、なかなか大変です。

西枝さんに案内されて、病院の中を見学していくと「バツチャン、どうだ。少しほええか」。寝起きりで筋肉がマヒしていくため、リハビリテーションの訓練をしているおばあちゃんに向かって大きな声で語りかける西枝さん。

「うー、バツチャン、そうだ、その調子だ、もう一度やつしてみれ」

ふみ
んだ
い

その村は、スキー場の開設され、東京でもボスターを見るほどの盛況。しかし、「口がい、スキー場や別荘地がある」といつて駅名変更とは、地元民の反応を知るべく、思ひ出とともに、にがい記憶だ。

長野県の篠ノ井線に聖高原駅がある。あまり積雪は多くないが、起伏で富んだスキーパークがある。千曲川を一望した白の世界はすばらしかつた。

今年もスピード店は板橋
ストックの大売り出し。
☆ ★ ☆

(未)